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Araraquara, 13 de junho de 2025.

ÃO

ExcelentíssimoSenhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Senhor Presidente:

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta

ao Requerimento nº 803/2025, de autoria da Vereadora MARIA PAULA, sobre o assunto,

informamos, conforme manifestação prestada pela Secretaria Municipal de Assuntos de

Segurança e Mobilidade Urbana:

Em relação à atual operação do sistema de

transporte coletivo municipal, informa-se que a relação completa e atualizada das linhas

de ônibus, com seus respectivos horários de circulação, itinerários e bairros atendidos,

encontra-se disponível para consulta pública. Os dados podem ser acessados por meio

do site oficial da concessionária, no seguinte endereço| eletrônico:

https://mw.novocardararaguara.com.br/index.pho2modal=popupê, garantindo
transparência e acesso à informação para todos os cidadãos.

Quanto ao número de usuários do transporte

coletivo no ano de 2025, até a presente data, os registros apontam um total de 1.753.942

passageiros equivalentes, considerando o período compreendido entre janeiro e abril.

Esse número reflete a importância do monitoramento contínuo dos fluxos de passageiros

para embasar ações futuras.

No que se refere à frota de ônibus atualmente em

operação no município, destaca-se que o sistema conta com 85 veículos no total. Desses,

70 são operantes nos dias úteis, 50 aos sábados e 33 aos domingos, conforme a 
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demanda observada em cada período. Essa distribuição visa garantir eficiência na oferta

e qualidade no atendimento aos usuários.

Sobre eventuais alterações nas linhas desde o ano

de 2023, é importante ressaltar que não houve desativação de linhas nem redução de

horários nesse período. Mesmo diante da queda acentuada no número de passageiros

durante a pandemia, o município adotou uma postura proativa, iniciando a ampliação

gradual dos atendimentos, com vistas à recomposição do serviço.

No tocante às ações previstas para o segundo

semestre de 2025, encontram-se em andamento estudos técnicos e análises

operacionais. Tais iniciativas contemplam a expansão dos serviços, de modo a promover

um atendimento mais eficiente, acessível e compatível com as necessidades atuais da

população.

Por fim, a administração municipal reafirma seu

compromisso com a mobilidade urbana enquanto política pública estratégica,

priorizando a eficiência do transporte coletivo como instrumento de inclusão e

desenvolvimento social. O diálogo permanente com a população e o aprimoramento

contínuo da gestão são princípios que norteiam as ações voltadas à garantia de um

sistema de transporte acessível, moderno e sustentável para todos.

Colocamo-nosà disposição para o que for necessário,

renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal
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